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      Аннотация

    
        
          В работе проанализировано текущее состояние электроэнергетики Санкт-Петербурга. Рассмотрены варианты концепций развития городских распределительных сетей при использовании класса напряжения 35 кВ. По взятому для анализа проекту КТПМ 35/6/0,4 кВ предложены альтернативные решения используемого оборудования. Проделан обзор КРУЭ и автоматических выключателей зарубежных и отечественных производителей. Разработаны схемы питания КТП 10/0,4 и 35/0,4 кВ с использованием оборудования одного производителя. Выявлена зависимость капиталовложений на строительство КТП от длины кабельной линии между центром питания и потребителем. Рассмотрены вопросы мер безопасности при работе с элегазовым оборудованием.
        

        
          This thesis provides an analyze of current condition of the Saint-Petersburg's power network. It reviews different concepts of network development in terms of utilizing 35 kV voltage. Based on considered project of 35/6/0.4 kV compact prefabricated substation some alternative ways of using of the applied equipment are suggested. This report also contains results of review on market of GIS and circuit breakers of foreign and local manufacturers. Various schemes of 10/0.4 and 35/0.4 kV CPS are developed. The relation between supplying cable line length and CPS erection cost is determined. Safety issues for gas-insulated equipment maintenance are considered as well.
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